

et, de même, tous les ouvrages canadiens ou américains qui traitent de cette époque un peu nuageuse de notre histoire d'Acadie. Plus que cela, par ses correspondants, il a pu découvrir et consulter des pièces importantes à la bibliothèque nationale de Paris, ce qui lui a permis de compléter et d'enrichir singulièrement sa documentation. D'où il résulte que les "observations" de notre critique, paraissent avoir été écrites avec justice et impartialité.

Nous apprenons avec intérêt que M. l'abbé Couillard-Després se propose d'écrire une Histoire de de La Tour. Nul plus que lui n'est, évidemment, compétent. Son livre sera sûrement une importante contribution à l'oeuvre de nos historiens.

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR,

de la Société Royale du Canada.

---